

Frankreich zu Gast am Westphalweg

Als hätten wir gewusst, dass diese Woche im Zeichen der Franzosen stand, fand das diesjährige Sommerfest unseres Clubs unter dem Motto „Frankreich, die einfache ländliche Küche“ statt.

Doch vor dem leiblichen Genuss führten wir in diesem Jahr erstmalig ein Sommer-Mixturnier durch. Diese Idee wurde in der Nachbearbeitung des letzten Sommerfestes durch den Vorstand auf Wunsch einiger Vereinsmitglieder geboren.

Und nun spielten am Samstag den 14. Juli 2018 sieben Mixpaare um die Ehre und das Vergnügen. Wir hatten herrliches Tenniswetter, die Sonnenschirme flatterten im Wind zu leichter französischer Musik. Es gab Kaffee und Gebäck, die Terrasse war festlich geschmückt und zwischen den einzelnen Spielen war genug Zeit, in Ruhe zu plaudern und sich ein wenig besser kennenzulernen.

Nach Auswertung der Spiele durch den Sportwart fand um 18:00 die Siegerehrung statt, bei der kleine Preise ausgewählt werden konnten. Und dann stand auch das Begrüßungsgetränk bereit, und das Buffet wurde aufgetragen. Neben Zwiebelsuppe, Salat mit Ziegenkäse und div. anderen Vorspeisen gab es u.a. Coq au vin, Ratatouille und Filet mit Senfsoße. Beim Dessert durfte die Mousse au chocolat natürlich nicht fehlen und auch diesmal ging noch etwas Käse in den Magen. Die eine oder andere Flasche wurde geleert und alle genossen den schönen Abend auf unserer schönen Terrasse.

Am Ende des Tages waren alle gut gesättigt und es gab viele zufriedene Stimmen, denen diese Art des Sommerfestes gut gefallen hat. Auch die Veranstalter waren zufrieden und sie hoffen, dass es im nächsten Jahr vielleicht noch ein paar mehr Anmeldungen geben wird.

Ursula Leuschner